



BÜRGERMEISTER DER STADT NÜRNBERG

Dr. Klemens Gsell

Geschäftsbereich Schule

An die
Schulleitungen der städtischen Schulen

15. November 2012

„Wir weigern uns Feinde zu sein“
Film der evangelischen Medienzentrale

Sehr geehrte Damen und Herren,

von der evangelischen Medienzentrale wird o.g. Film als Unterrichtsmaterial zum Thema Nahostkonflikt empfohlen.

Der Nahostkonflikt ist in seiner historischen Entstehung und den derzeitigen Kampf- und Gewalthandlungen äußerst komplex und sehr differenziert in der Wertung zu vermitteln. Einseitige Aussagen bedürfen eines klaren Kontrastes, um den Schülern eine eigene Meinungsbildung zu ermöglichen.

Diesen Ansprüchen nach Ausgewogenheit scheint der o.g. Film nicht nachzukommen. Jedenfalls gibt es von Pastor Kitzinger, AK „Suchet der Stadt Bestes“, eine klare Warnung vor dem Einsatz des Filmes, die ich Ihnen zur Info beilege. Der Film wird wohl innerhalb der evangelischen Kirche nochmals kritisch überprüft. Ich bitte daher in Ihrem Zuständigkeitsbereich den Film bis auf weiteres nicht zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Klemens Gsell

Herren Ministerialbeauftragten
Bosch, Leisgang und Seitz
zur Kenntnis